

Nach jahrelangem Träumen vom zweiten Badezimmer haben wir endlich im Frühling das Projekt in Angriff genommen. Wir wollten in unserem kleinen Büro ein Badezimmer einbauen lassen. Die Planung im Vorfeld war intensiv. Wir haben einige Stunden mit Rolf Gassmann Ideen gesammelt, wieder umgeändert und Neues entwickelt. Dank seiner Geduld und seinen kreativen Ideen war dies für uns eine grosse Erleichterung. Wir mussten Türen versetzen, Wände einbauen lassen und uns mit der Grösse des Badezimmers auseinandersetzen, da unser Platz sehr beschränkt war. Viele Male standen wir jedoch in unserem "Büro" und konnten uns einfach nicht vorstellen dass daraus mal ein Bad entstehen soll. Rolf nahm sich dann sehr viel Zeit um dies für uns visueller zu gestalten.

Während der ersten Umbauphase gingen wir in die Ferien. Dies war eine gute Entscheidung, da wir anfangs keine sanitären Anlagen mehr hatten. Die verlaufenden Wochen im Haus waren zugegebenermaßen nicht immer einfach, da wir den Lärm und den Dreck schon ein bisschen unterschätzten. Da wir im oberen Stock zusätzlich alle Böden neu schleifen ließen, mussten wir in den unteren Stock zügeln zum Schlafen. So konnten die Arbeiter in Ruhe im obersten Stock arbeiten und wir hatten nicht so viel Staub. Nach und nach nahm unser Bad dann Gestalt an und wir freuten uns immer mehr darauf. Dank den freundlichen und kompetenten Arbeiter empfanden wir den Umbau als angenehm. Wir schätzten Ihre unkomplizierte und kreative Art sehr.

Wir sind sehr zufrieden mit dem Resultat und genießen unser Bad mit der erfrischend blaugestrichenen Dusche jeden Tag. Wir können Rolf Gassmann wärmstens weiter empfehlen und danken Ihm für die gute Zusammenarbeit.

Claudia und Rainer Camenzind aus Uster